



# Relokasi Pasar Sentul Usai Pemilu

## ■ Pemkot Yogya Siapkan Zonasi Sebelum Perpindahan Pedagang

**YOGYA, TRIBUN** - Proyek revitalisasi Pasar Sentul yang berlokasi di Pakualaman, Kota Yogya, sudah selesai akhir tahun 2023 lalu. Para pedagang yang dipindahkan ke selter sementara selama proses renovasi, dalam waktu dekat bakal dipulangkan menuju gedung baru.

Meski demikian, Kepala Dinas Perdagangan (Disdag) Kota Yogya, Veronica Ambar Ismuwardani menuturkan, relokasi baru digelar bulan depan. Menurutnya, rencana perpindahan pedagang kembali ke Pasar Sentul dilaksanakan setelah Pemilu, atau pada Februari 2024 mendatang.

"Sejauh ini kami masih melakukan persiapan penataan pedagang dan akan menambah sarana di Pasar Sentul yang belum ada," katanya, Senin (8/1).

Salah satunya, lanjut Ambar, terkait dengan program tanggung jawab sosial lingkungan perusahaan atau *Corporate Social Responsibility* (CSR). Ia menyatakan, Bank BPD DIY bakal mengalokasikan program CSR-nya untuk melengkapi sarana prasarana di bangunan baru Pasar Sentul.

"Kami sudah cek. Bank BPD kita minta bisa membantu dengan CSR-nya, untuk beberapa sarana prasarana pasar yang belum lengkap. Misalnya, *signage* atau penanda jalur dan papan-papan zonasi produk pedagang," ungkapnya.

Lebih lanjut, Ambar mengatakan, setelah rampung direvitalisasi, Pasar Sentul kedepannya juga akan memfasilitasi pedagang kuliner dari Alun-alun Sewandanan, Pakualaman. Sehingga, nantinya, total pedagang yang masuk dan menempati bangunan baru Pasar Sentul mencapai 695 pedagang.

"Rencananya, lantai bawah Pasar Sentul untuk zona pedagang kering, lantai dua untuk zona basah seperti daging dan lainnya.

Sedangkan lantai atas, *rooftop*, untuk zona kuliner," ujarnya.

Lurah Pasar Sentul, Yuriyanti, mengatakan, sejauh ini pihaknya sudah mendapatkan beberapa pertanyaan dari para pedagang, terkait jadwal relokasi. Menurutnya, Dinas Perdagangan akan menempuh sosialisasi terlebih dahulu, sebelum memindahkan pedagang pada kisaran Februari 2024.

"Pedagang sejak awal sudah diberitahu, setelah revitalisasi bangunan selesai, pedagang akan kembali ke Pasar Sentul," katanya.

Namun, setelah pekerjaan fisik rampung, masih ada tahap pemeliharaan, branding, pemasangan penanda zonasi pedagang dan lain sebagainya. Kemudian, yang tidak kalah penting, pengundian lapak dan kios untuk para pedagang supaya kedepannya tidak menimbulkan masalah.

"Jadi, untuk penempatan pedagangnya, nanti diundi sesuai zona. Sama seperti dulu ketika menempati selter juga diundi," ujarnya.

Dikonfirmasi terpisah, Ketua Paguyuban Pedagang Pasar Sentul, Budi Kusuma, menyampaikan, para pedagang sudah siap untuk dipindahkan ke gedung baru. Pihaknya pun sudah menyetujui langsung bangunan anyar Pasar Sentul, yang dinilai lebih bagus dan modern dibanding sebelum-

### PENATAAN

- Proyek revitalisasi Pasar Sentul sudah selesai akhir tahun 2023 lalu.
- Pemkot Yogya berencana merelokasi pedagang pada Februari atau selesai Pemilu.
- Pemkot masih menyiapkan penataan pedagang dan akan menambah sarana di Pasar Sentul.
- Pedagang berharap penerapan zonasi bisa ditata dengan baik.

"Harapan kami dengan gedung yang baru dan dibarengi penerapan zona, pasar tambah ramai, berkah dan lebih baik. Supaya pedagangnya tambah sejahtera, begitu," ungkapnya.

Adapun total pedagang Pasar Sentul yang terdaftar secara resmi adalah 529 pedagang. Sejak 1 Mei 2023 - 1 Januari 2024, mereka dipindahkan ke selter sementara di wilayah Batikan, Umbulharjo.

Sebagai informasi, pekerjaan fisik revitalisasi Pasar Sentul menelan alokasi anggaran hingga Rp24,8 miliar yang ber sumber dari Dana Keistimewaan DIY. Revitalisasi mengadopsi konsep *midis*, menyesuaikan dengan gaya fasad dan bangunan di Kawasan Cagar Budaya (KCB) Pakualaman. **(alka)**



**BANGUNAN BARU**- Bangunan baru Pasar Sentul, Kota Yogyakarta, yang rampung direvitalisasi per akhir 2023 lalu. Pedagang rencananya akan direlokasi pada bulan Februari atau setelah Pemilu.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perdagangan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005